

**STRATEGI MARKEETING MIX PENINGKATAN
PENJUALAN PASCA PANDEMI COVID-19 DALAM
PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH (STUDI KASUS UCUP
SHOP BANGSRI JEPARA)**



SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat
Untuk menyelesaikan program strata 1 (S1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:
Sugiharto
NIM : 1620320009

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM
PROGAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Sugiharto
NIM : 162032009
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **Strategi Marketing Mix Peningkatan Penjualan Pasca Pandemi Covid-19 Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Ushup Shop Bangsri Jepara)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 08 September 2022 sampai dengan 27 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Juni 2023

Pembimbing,

Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum

NIP. 196505112000032001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Sugiharto**
 NIM : **1620320009**
 Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
 Program Studi : **Manajemen Bisnis Syariah**
 Judul : **“Strategi Markeeting Mix Peningkatan Penjualan Pasca Pandemi Covid-19 Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Ucup Shop Bangsri Jepara)”**

Telah diujikan pada **12 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Penguji I	18/23 /07	
<u>Moh. Nurul Qomar, M.E.I.</u> NIP. 198403162018011001 Penguji II	18/23 /07	
<u>Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.</u> NID. 198410191021042016 Sekretaris Sidang / Penguji III	20/23 /07	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dosen Pembimbing	18/23 /07	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20/23 /07	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Sugiharto NIM 1620320009** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juni 2023

Yang menyatakan,



Sugiharto

NIM : 1620320009

KUDUS

MOTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٥﴾

Artinya :

“Karena Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”,
(Q.S. Al-Insyirah Ayat 5) ¹



¹ *Al-Qur'an Surat An-nisa' Ayat 29, Al-Qur'an dan Terjemahan: Proyek Pengadaan Kitb Suci Al-Qur'an Departemen Agama RI*

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil 'alamin,.. Puji Syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah mencurahkan karunia kesehatan serta jalan kemudahan dan kelancaran dalam proses penyusunan skripsi dengan berjudul “Strategi Marketing Mix Peningkatan Penjualan Pasca Pandemi Covid-19 dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Ucup Shop Bangsri Jepara)” yang peneliti lakukan ini. Peneliti mempersembahkan penelitian ini untuk seluruh masyarakat pada umumnya dengan harapan dapat memberikan manfaat bagi sesama serta seluruh pihak yang telah membantu dan mendukung proses penyelesaian skripsi ini pada khususnya, terutama kepada:

1. Ibunda tersayang yakni Ibu Hartatik yang sering memberikan doa dan dukungan baik dalam bentuk materi maupun non-materi kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Banyak terimakasih peneliti ucapkan atas kasih sayang dan do'a yang selalu ibu panjatkan untuk seluruh anak dan cucu terutama untuk peneliti.
2. Terkhusus yakni istri tersayang peneliti Zuni Usfiyanti yang senantiasa menemani, mendukung, mendoakan, dan yang selalu mengingatkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini
3. Malaikat kecil yang peneliti miliki yakni putra dan putri peneliti yaitu Lintang Geea Artavia, Gemilang Evan Ziggyarta, dan Ayhesa Shaqeena Azzahra.
4. Prof. Dr. Ani Ismayawati, S.H., M.Hum. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu sabar memberikan arahan, bimbingan, solusi, dan masukan kepada peneliti ketika menemui kendala dalam proses penyusunan skripsi ini.
5. Untuk seluruh Dosen dan staff IAIN Kudus khususnya staff perpustakaan yang sudah menata buku dan memberikan pelayanan terbaik kepada peneliti saat meminjam buku.
6. Untuk orang-orang baik yang selalu mendengarkan keluh kesah dan mendukung peneliti dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Seluruh teman-teman satu bimbingan yang selalu saling *support*, berkeluh-kesah, saling curhat, serta sedih dan bahagia bersama.

8. Sahabat peneliti yang telah banyak membantu peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini.
9. Seluruh teman-teman seperjuangan Manajemen Bisnis Syariah angkatan 2016 yang selalu saling mensupport, mengingatkan dan mendoakan, serta sahabat-sahabat peneliti yang saling memberikan *support* terbaik yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu.

Semoga seluruh hal baik yang kalian semua lakukan akan menjadi ladang pahala bagi kita semua sekaligus sebagai pembuka jalan untuk kemudahan bagi kita semua dalam menjalani kehidupan. Peneliti menyadari bahwa peneliti tidak dapat membalas seluruh kebaikan yang telah bapak, ibu, dan teman-teman lakukan, namun peneliti berdo'a semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT dengan kebaikan yang berlipat ganda. Amiin...



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	س	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Sj/sj	م	M/m	...	A/a
ث	Sj/sʔ	ض	Dj/dj	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	Tj/tj	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Zj/zj	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Zj/zʔ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَكَيْ	falaky
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qada>'	التَّمَسُّنُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>tjah	
جَمَالُ النَّيْنِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ النَّيْنِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ		sa>'ah	

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala karunia, rahmat dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi dengan **“Strategi Marketing Mix Peningkatan Penjualan Pasca Pandemi Covid-19 Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Ucup Shop Bangsri Jepara)”** Penyusunan Skripsi disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program strata satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam kesempatan ini, peneliti mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi waktu, pikiran, masukan dan saran-saran yang sekiranya membangun, sehingga penelitian ini dapat segera terselesaikan. Dalam hal ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, SE, M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana M.E. selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Prof. Dr. Ani Ismayawati, S.H., M.Hum. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu sabar memberikan arahan, bimbingan, solusi, dan masukan kepada peneliti ketika menemui kendala dalam proses penyusunan skripsi ini.
5. Dr. Nur Said, S.Ag., MA. Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus.
6. Seluruh jajaran staf dan pegawai Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membantu memberikan arahan selama masa perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini telah selesai dilakukan.
7. Seluruh Keluarga Peneliti terutama ibunda tersayang yakni Ibu Hartatik, Istri tercinta Zuni Usfiyanti dan putra dan putri peneliti yaitu Lintang Geea Artavia, Gemilang Evan Ziggyarta, dan Ayhesa Shaqeena Azzahra yang telah

memberikan dukungan dan motivasi dalam bentuk materi maupun non-materi kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

8. Sahabat dan teman-teman seperjuangan yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Terimakasih telah memberikan banyak kisah dan kasih selama masa studi di IAIN Kudus ini.
9. Seluruh pihak yang senantiasa mendo'akan dan membantu peneliti secara langsung maupun tidak langsung dalam proses studi ini. Banyak terimakasih peneliti ucapkan atas kebaikan kalian semua. Semoga kebaikan yang telah kita lakukan menjadi amal baik bagi kita semua.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan dan isi skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan keterbatasan dari peneliti, baik dalam hal wawasan, pengetahuan, pengalaman, maupun waktu. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak guna menyempurnakan skripsi ini. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada seluruh pihak pada umumnya dan mampu menambah khasanah pengetahuan bagi Pendidikan Ekonomi Syariah khususnya bidang Industri asuransi syariah.

Kudus, Juni 2023

Penulis,



Sugiharto

NIM : 1620320009